



Date limite :
Samedi 31
Août
2024

Pour un synthétique à Thise

Le club de Thise-Chalezeule FC est en attente d'un terrain synthétique depuis bientôt 5 ans. Nos enfants s'entraînent toute la saison sur un terrain stabilisé qui abîme chaussures et surtout les articulations de nos jeunes. Nous en appelons à votre solidarité afin de permettre la mise en place d'un terrain digne de ce nom qui améliorera le quotidien de toutes nos équipes.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/LBuvZsNv>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Gomez